

Glücklich wie am ersten Tag: Reinhold und Anneliese heirateten vor einem Jahr



Reinhold (88) und Anneliese (88) feiern heute 1. Hochzeitstag

Von CHARLIE WALTER

Rahlstedt – Manchmal ändert sich das Leben „Herz über Kopf“! Anneliese (88) und Reinhold Lemche (88) sind der glückliche Beweis: Es ist nie zu spät, sich (was) zu trauen...

Hamburgs ältestes Brautpaar feiert heute 1. Hochzeitstag!

Sie gucken sich verliebt in die Augen, halten sich fest. An der rechten Hand glänzen die Eheringe. Und wenn der eine etwas sagt, spricht der andere den Satz zu Ende.

ALTER, SIND DIESE BEIDEN HAPPY!

Reinhold schwärmt: „Mit meiner Frau kann ich gut zusammenleben.“ Anneliese ergänzt: „Es ist doch besser zu zweit.“ Kaum zu glauben, dass diese beiden sich erst seit 18 Monaten kennen.

Im Oktober 2015 lernten sie sich über eine Partneragentur kennen. Sie waren vorwitwen, wollten raus aus der Einsamkeit. Anneliese hatte 16 Jahre alleine gelebt, Reinhold zwei.

Und dann war's Liebe auf den ersten Blick! „Sie sah flott aus“, erzählt Reinhold. „Ich dachte: Die musst du haben! Wir haben uns geküsst.“ Sie gesteht: „Seine forsche Art

hat mir gefallen.“ Nur sechs Wochen später machte Reinhold Anneliese den Heiratsantrag, sie sagte sofort JA.

Anneliese zog zu Reinhold in seine Rahlstedter Senioren-Residenz, seitdem waren sie nicht mehr getrennt. Hand aufs Herz – gibt's auch mal Streit? „Meinungsverschiedenheiten gibt's natürlich mal“, sagt Reinhold. „Man muss immer Kompromisse eingehen. Das ist das Geheimnis einer guten Ehe!“

Ihren 1. Hochzeitstag feiern die beiden heute mit einem romantischen Essen zu zweit.



Für GILD-Reporter Charlie Walter gab es Kaffee und Kuchen

◀ Flott unterwegs: Anneliese mit 22 Jahren in London

Reinhold 1953 – 62 Jahre, bevor er Anneliese kennenlernte ▶